

¡NOTICIAS!

Lectura rápida >>

- lista de precios
- electronica
- Cartera de
- inversiones

- 14:00 **Envíos de diesel ruso a Colombia desviados a Cuba**
- 14:00 **Tan extraño y tranquilo como Cafe Yen, de una pequeña tienda en el callejón, se ha incrementado a una cadena de 7 tiendas.**
- 13:33 **¿Cómo está ahora la mendiga filipina que cambió su vida gracias a una foto robada en la calle?**



Envíos de diesel ruso a Colombia desviados a Cuba

3 de septiembre de 2022 - 14:00 | Mercado

Cuota Thích 0

Escriba el código de cotización

Compañía Noticias Líder

LECTURA 00:00



Una refinera de **petróleo** rusa. Foto: TheMoscowtimes.com/VNA

Un barco que transportaba 300.000 barriles de diesel desde un puerto ruso a Colombia se desvió a Cuba el 2 de septiembre.

- 09-03-2022 | [Verificando información de 2 estudiantes japoneses 10 veces más "cortados y acuchillados" al tomar un taxi](#)
- 09-03-2022 | [Las manzanas cherry importadas son increíblemente baratas, menos de 8.000 VND/kg](#)
- 09-03-2022 | [El mundo mira el café vietnamita de otra manera](#)

El corresponsal de la Agencia de Noticias de Vietnam en La Habana, citando los datos de navegación de Refinitiv Eikon, muestra que el Puente Transib, que enarbola la bandera de Liberia, salió del puerto de Nakhodka en el Lejano Oriente de Rusia y entró en el área de amarre del puerto de Cartagena, ubicado en el costa norte de Colombia, la madrugada del 2 de septiembre (hora local), pero no descargó allí sino que viró hacia el norte para llegar al puerto cubano de Matanzas.

La empresa estatal **Ecopetrol**, la mayor importadora de combustibles

NOTICIAS



Las plantas de acero en Europa cerraron en serie debido a la escasez de gas: la industria del acero enfrentó una crisis



¿Por qué el iPhone 14 Max promete ser el "huevo de oro" de Apple?



El arroz vietnamita está en los estantes del supermercado E.Leclerc de

de Colombia, confirmó que esta empresa no es la compradora del mencionado lote de diésel debido a



Francia por primera vez

que está aplicando una política para restringir los envíos de petróleo desde Rusia. Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia afirmó que Bogotá está aclarando información relevante. Ecopetrol, el mayor importador de combustibles de Colombia, confirmó que esta empresa no es la compradora del mencionado lote de diésel debido a que está aplicando una política para restringir los envíos de petróleo desde Rusia. Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores de Colombia afirmó que Bogotá está aclarando información relevante.

Más temprano, un funcionario no identificado del Ministerio de Energía y Minería de Colombia dijo que no había restricciones sobre el origen de los envíos (de petróleo) a este país sudamericano.

Cuba ha aumentado las importaciones de petróleo de Venezuela, Rusia y otros países este año para compensar la escasez de combustible, especialmente después de un incendio devastador en un depósito de petróleo estratégico en la Bahía de Matanzas.

Además, la tendencia de aumento del consumo de diésel en América Latina por la recuperación del transporte de carga y pasajeros tras la pandemia del COVID-19 también incrementa la demanda de importación de este combustible. Junto con Cuba, Brasil sigue comprando petróleo a Rusia a pesar de las sanciones impuestas por EE.UU. y Occidente. El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, anunció que el país no impondrá una prohibición a los envíos con origen en Rusia, sino que intentará impulsar las importaciones si los precios son favorables.

Según Mai Phuong

Noticias

Según los periódicos Copiar link

[LinkHay](#) [Cuota](#) [Thích](#) 0

palabra , hora local , portavoz , canchillería
clave:

MISMA CATEGORÍA

VER POR FECHA 3 Septiembre 2022 VER



Mercado el 3 de septiembre: Los precios del petróleo, el oro, la plata y el cobre... todos subieron nuevamente, el nivel más bajo del aceite de palma en un mes [Sobresaliente](#)



Rusia sigue amenazando con 'no vender petróleo ni gas' si se le impone un precio tope [Sobresaliente](#)



WhatsApp bloquea 2,4 millones de cuentas en India en julio 6 giờ trước



Hyundai Santa Fe 2023 sigue apareciendo con un diseño tipo Land Rover, decidido a derribar a Kia Sorento

5 giờ trước



Verificando la información de 2 estudiantes japoneses siendo 'hackeados' 10 veces más al tomar un taxi

3 giờ trước



Las manzanas cherry importadas son increíblemente baratas, menos de 8000 VND/kg

2 giờ trước

CARACTERÍSTICAS DEL HOGAR

¿Por qué los bancos "esperan cada día" para ampliar su límite de crédito?

En el contexto de que los ingresos de intereses de préstamos siguen siendo la principal fuente de ingresos con una tasa de contribución en el rango de 70-80% de los ingresos operativos, la sala de crédito es un factor que afecta directamente los ingresos y la

os por siendo la una de 70-totales, se afecta bilidad de



Las acciones vietnamitas a menudo tienen un período "respirable" en septiembre



Dedicó toda su juventud a iniciar un negocio, CEO de la cadena de ropa masculina CATSA: 'Cuando tuve éxito, me di cuenta de que 1 millón de dólares no pueden comprar 1 año de juventud'



La gente vuelve a gastar más en bienes de consumo de rápido movimiento, las grandes empresas cambian sus estrategias

LEE MAS



¿Agentes 'fijando' boletos de tren, boletos aéreos hacen que sea difícil para la gente de Con Dao?

hace 3 horas

El Ministerio de Transporte propuso que la Delegación de la Asamblea Nacional de la provincia de Ba Ria - Vung Tau, si hay información específica sobre el acto de "fijar boletos" o tener asientos vacíos por parte de los agentes de boletos, debe informarlo a este departamento para su manejo. .



Súper plantas con decenas de miles de millones de "reunión" en Bac Ninh

hace 4 horas



La exposición Bac Ninh Aquarium 2022 reúne más de 10 000 obras típicas de casi 1000 autores de todo el país, incluidos árboles que cuestan hasta decenas de miles de millones de dong.



Los tipos de interés del ahorro bancario siguen subiendo

hace 3 horas

Entrado septiembre, la tendencia de aumento de las tasas de interés del ahorro continuaba activa. Algunos bancos incluso aumentaron considerablemente el margen de ajuste en comparación con agosto.



La gente hace cola para comprar pasteles de luna

hace 3 horas

Cerca de las 7 a.m., la calle Cau Dat, una calle famosa por sus tradicionales tiendas de pasteles de luna en la ciudad de Hai Phong, estaba repleta de compradores.



Los inversores están sedientos de acciones de la startup más valiosa de Estados Unidos, SpaceX

hace 5 horas

Los inversores desde Noruega hasta Hong Kong (China) dicen que les gusta mucho Musk y que invertirán en SpaceX durante mucho tiempo. A finales de 2019, la participación de Musk en SpaceX era de 14.600 millones de dólares, superando lo que este multimillonario tiene en Tesla. Una de las claves del éxito de SpaceX es que Musk y sus allegados lo controlan cuidadosamente. SpaceX se considera un juego a largo plazo en el campo espacial y se convertirá en tendencia de las próximas décadas.

NOTABLE



Antes y después del feriado del 2/9, ¿qué depósito bancario para disfrutar de mayor interés?



¿Cómo negocian los inversores bursátiles inversiones de lotes pequeños?



La empresa de comercio de valores promueve la compra neta de más de 1,000 billones de dong en agosto, el enfoque de CCQ ETF



¿Por qué los depósitos de ahorro de las personas disminuyeron en el segundo trimestre, setando el hito de 1 millón de billones de dong?

VISTA PROFESIONAL

PGS.TS Nguyễn Thị Mùi: Hạn mức tín dụng đang được vận hành hợp lý
Prof. Assoc. Dr. Nguyen Thi Mui



Ngân hàng, doanh nghiệp BĐS bơm vốn vào công ty chứng khoán: Lợi ích và rủi ro nào hiện hữu?

Experto Dinh El Hien



Có nên trả nợ trước hạn?

Dr. Trinh Thi Phan Lan



3 formas de comer carne de res pueden causar cáncer



¿Por qué se desplomó el mercado de NFT?

hace 45 minutos

La carne de res siempre ha sido apreciada por su sabor y contenido de nutrientes, e incluso se la ha llamado "carne saludable". Sin embargo, si come carne de res de manera incorrecta, será contraproducente e incluso provocará cáncer.



Después del auge, ¿por qué se desplomó el mercado de NFT?

hace 4 horas

El interés en NFT cayó a un mínimo histórico, en 14 de 100 puntos.



Cosecha de calabaza durian

hace 40 minutos

La producción de adivinación es de unas 100 toneladas con un precio de 70.000 VND/kg. Se estima que el durían generará los primeros 7 mil millones de dong para HAGL en el tercer trimestre de 2022.



Verificando el caso de que el anciano del Centro de Protección Social fue golpeado y hospitalizado por la anciana

Hace 6 horas

El 3 de septiembre, según información del Centro de Protección Social de la provincia de Ca Mau, esta unidad acababa de tener un incidente donde un anciano fue golpeado y hospitalizado por una anciana.



¿Estados Unidos está a punto de golpear a las empresas tecnológicas chinas?

hace 3 horas

La administración del presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, está considerando restringir la inversión en empresas tecnológicas chinas en medio de las crecientes tensiones entre los dos países.



Relajar la sala de crédito creará un impulso para las acciones bancarias

Las tasas de interés incendian a las empresas, los bancos presionan "tres lados, cuatro lados"

VDSC: SBV puede tener que abrir la sala de crédito al 16%

Los bancos podrán ampliar su "sala" de crédito la próxima semana



El hombre en Hanoi perdió 170 millones de VND cuando inició



sesión en la aplicación de la policía de tránsito falsa

hace 7 horas

Después de escuchar una llamada falsa de la policía de tránsito que anunciaba una infracción de tránsito en Da Nang, un hombre en Hanoi "voló" 170 millones de VND en su cuenta cuando inició sesión en la aplicación proporcionada por el sujeto.



Con pérdida récord, la estrategia de Masayoshi Son está causando mucho escepticismo

hace 7 horas

Masayoshi Son está pasando por un momento difícil sin precedentes cuando Vision Fund tiene una pérdida récord.



Alicia en el país de las maravillas: un síndrome raro que hace que los pacientes se 'pierdan' en alucinaciones

hace 7 horas

Es difícil imaginar una enfermedad peligrosa escondida detrás de un nombre tan hermoso.



Tan saludable como los cacahuets hervidos, también puede convertirse en un 'veneno' para las siguientes personas

hace 4 horas

Lạc được coi như ngũ cốc, thực phẩm giàu dinh dưỡng, nutrientes, especialmente antioxidantes, el Omega 3 es excelente para la salud. Sin embargo, no todos pueden comer maní para "nutrir" el cuerpo.



Sorprendido con el edificio en el centro de la ciudad de Ho Chi Minh que se está "renovando" brillando durante las vacaciones

Hace 6 horas

Saigon One Tower, después de más de una década de permanecer inmóvil, ahora está brillantemente iluminada en el gran día de la nación.



Tan extraño y tranquilo como Cafe Yen, de una pequeña tienda en el callejón, se ha incrementado a una cadena de 7 tiendas.

hace 4 horas

"Nos especializamos en vender café fresco", escribe brevemente la línea de introducción en la página de fans de Cafe Yen, con información sobre 7 de sus establecimientos en Hanoi (5 establecimientos) y Ciudad Ho Chi Minh. Ciudad Ho Chi Minh (2 campus). La

diferencia de esta cadena de cafeterías es que se posicionan como "productores" y "venden café fresco", a pesar de que inicialmente era solo una modesta cafetería ubicada en un pequeño callejón "encajonado" entre dos villas francesas en la calle antigua de Quan Thanh. calle, distrito de Ba Dinh, Hanoi.



¿Debo usar un reloj suelto o ajustado?

hace 4 horas

Tener un reloj puede decir quién eres. Pero la forma en que usa su reloj revela su personalidad y sofisticación.



Al salir de la ciudad, la pareja 9X amasó manualmente la arcilla 'moldeando' la casa

hace 4 horas

Aceptando la ruidosa 'desintegración' de la ciudad, esta pequeña familia es feliz con la vida presente.



Los visitantes de Phu Quoc con motivo de las vacaciones del 2/9 tienen un 30% de descuento en comparación con el verano

1 hora antes

En la tarde del 2 de septiembre, hablando con el reportero de Tien Phong, el Sr. Bui Quoc Thai, Director del Departamento de Turismo de la provincia de Kien Giang, dijo que se espera que aumente el número de visitantes a Phu Quoc durante las vacaciones del Día Nacional el 2 de septiembre. puede disminuir en comparación con el punto alto del verano.



La oportunidad de Vietnam en la 'carrera' del Metaverso

hace 3 horas

Vietnam se encuentra actualmente en el grupo de 5 países líderes en tecnologías Metaverse Blockchain. Entonces, ¿cuál es la ventaja para Vietnam en la "carrera" del Metaverso en...



Estudio estadounidense muestra que una tercera reducción en la ingesta de alimentos ayuda a vivir 20 años más

Hace 2 horas

Comer la cantidad adecuada no solo ayuda a mantenerse en forma, sino que también tiene un efecto sorprendente en la longevidad.



Dos grandes proyectos a lo largo de la costa de Phu My

hace 4 horas



Estos son el proyecto de Long Son Phu My Port y Long Son Phu My Iron and Steel Complex con una inversión total de más de \$ 2.7 mil millones.



Cosas a tener en cuenta para las personas que todavía usan CCCD sin chip

hace 5 horas

La tarjeta de identificación de ciudadano (CCCD) sin chip es una identificación de código de barras emitida entre 2016 y 2020. A partir de 2021, las personas que vayan a trabajar para identificarse recibirán CCCD con chip. Si todavía está usando un CCCD sin chip, las personas deben tener en cuenta lo siguiente.



Los operadores estadounidenses almacenan datos de ubicación de suscriptores durante muchos años y se los proporcionan a la policía.

Hace 2 horas

Los proveedores de servicios de telecomunicaciones inalámbricas en los EE. UU. no solo saben dónde se encuentra un usuario cada vez que hace una llamada telefónica o usa su conexión de datos, sino que también suelen retener esa información de ubicación durante meses, incluso varios años, y brindan esa información a las fuerzas del orden, ya sea que el cliente lo quiera o no.



La casa es como dos cajas de acero apiladas, destacándose en medio del barrio.

hace 5 horas

El arquitecto desea establecer un espacio de vida discreto, separado del ruido de la ciudad pero que asegure suficiente luz y ventilación. A diferencia del discreto exterior, el interior prioriza la ventilación con muchas aperturas.



Pedir prestado de una tarjeta de crédito: no entrar inteligentemente en deudas incobrables

Hace 6 horas

Desde retirar dinero de tarjetas de crédito hasta pagos a plazos del 0%, muchos tipos de préstamos colocan a los usuarios en una matriz que, si no se estudia cuidadosamente, será difícil de pagar.



El sueño del metaverso está fuera del alcance de Mark Zuckerberg: 8 años quemando 10 mil millones recibidos es ridículo y escepticismo

Hace 2 horas

Mark Zuckerberg todavía está luchando con sus ambiciones de metaverso.



Lo que los expertos filipinos pueden aprender de la "dinámica económica" de Vietnam: comenzando desde lo básico

hace 7 horas

El experto Richard Heydarian del Instituto Stratbase ADR para Estudios Estratégicos e Internacionales (ADRI) afirmó que el rápido ascenso de Vietnam es muy impresionante.



Hyundai Santa Fe 2023 sigue apareciendo con un diseño tipo Land Rover, decidido a derribar a los SUVs